
Constata vicepresidente cubano
desarrollo agrícola de Artemisa
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La Habana, 5 jul (RHC) Salvador Valdés Mesa, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba
(PCC) y Vicepresidente de Cuba, apreció el desarrollo agrícola de Artemisa durante un recorrido este
jueves por áreas productivas y el intercambio con productores y autoridades del territorio.

Luis Torres Come, director general de la Empresa Pecuaria Genética (EPG) Los Naranjos, enclavada en
Caimito, explicó el programa de recuperación de la entidad, iniciado en mayo de 2023,  el cual incluye la
rehabilitación de 94 vaquerías -34 rescatadas-, viales, siembra de pastos y forrajes.

Torres Come refirió que un elemento fundamental en la recuperación es el incremento de las hembras,
una tarea que avanza, pero es compleja por las limitaciones de recursos para su compra y traslado
desde otras provincias.

Resaltó que Los Naranjos mantiene convenios con la Zona Especial de Desarrollo Mariel, lo cual les ha
permitido adquirir divisas que invirtieron en la compra de bombas para los sistemas de abasto de agua
en las vaquerías.



El vicepresidente cubano se interesó por la estabilidad de la fuerza laboral, las vías de financiación y el
índice de reproducción, al tiempo que llamó a impulsar la categorización de la empresa como
exportadora e importadora.

Ponderó el esfuerzo que despliegan los trabajadores de Los Naranjos, sobre todo por la misión de
aportar a la genética del país y de la propia provincia; e insistió en continuar fortaleciendo la empresa
estatal socialista.

En la EPG constató el laboreo en varias unidades  y en el Centro de Transferencia de Embriones.

La Cooperativa de Producción Agropecuaria (CPA) Niceto Pérez, en Güira de Melena, logró una buena
campaña de papas y concentra fuerzas en la cosecha de malanga;  hasta las tierras de esa unidad llegó
Valdés Mesa acompañado por Gladys Martínez Verdecia, integrante del Buró Político y primera
secretaria del Comité Provincial.

Omar Barroso Miranda, presidente de la CPA, explicó las características de la entidad, resultados
productivos y como enfrentan el déficit de combustible e insumos necesarios para mejorar las cosechas.

El vicepresidente constató las perspectivas del Proyecto de Desarrollo Local La Pepilla, también en Güira
de Melena, beneficiado con el proyecto mexicano Sembrando vidas en Cuba; y conversó con
productores de la Cooperativa de Créditos y Servicios (CCS) Ubaldo Díaz Fuentes.

Pedro Miguel García Veliz,  director de empresa agropecuaria de Güira de Melena, precisó a la ACN que
la entidad está inmersa en la cosecha de malanga y yuca; y en fecha próxima inicia la del plátano.
(Fuente: ACN)
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